

Alhué impulsa nueva Mesa de Trabajo en CECOSF y certifica a monitores de salud comunitarios

Description

Con un firme compromiso hacia el fortalecimiento de la salud pública y la participación ciudadana, la Municipalidad de Alhué, bajo el liderazgo de la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías y el respaldo del Honorable Concejo Municipal, llevó a cabo una exitosa Mesa de Trabajo en el Centro Comunitario de Salud Familiar (CECOSF) de la comuna, informó prensa de este Municipio.

Autoridades presentes refuerzan compromiso con la salud comunitaria

La jornada contó con la participación de destacadas autoridades locales, encabezadas por la Alcaldesa Marcela Chamorro, quien estuvo acompañada por la concejala Nancy Cerda y el director del Departamento de Salud, Gabriel Jiménez, entre otros representantes municipales que destacaron la importancia de este encuentro participativo.

Agenda integral aborda desafíos y proyecciones 2025

Durante la mesa de trabajo se trataron temas estratégicos de gran relevancia para la salud comunal, incluyendo la planificación del Plan de Trabajo Comunitario para el año 2025, el análisis de las prestaciones médicas que ofrece actualmente el CECOSF, y la problemática de las inasistencias de usuarios, un desafío común en los centros de salud primaria.

Además, se presentaron los diagnósticos participativos realizados durante el presente año y se hizo un balance de los proyectos comunitarios en desarrollo, evidenciando el trabajo conjunto entre la administración municipal y la comunidad organizada.

Certificación reconoce labor de monitores de salud comunitarios

Uno de los momentos más significativos de la jornada fue la ceremonia de certificación del proyecto comunitario "Monitores de Salud", que reconoció oficialmente a siete vecinos de la localidad de Hacienda Alhué que completaron exitosamente su proceso de formación durante 2024.

Esta iniciativa, que forma parte del modelo de salud familiar y comunitaria, tiene como objetivo empoderar a los propios habitantes en el autocuidado y la promoción de estilos de vida saludables, creando una red de apoyo local que fortalece la prevención y el acceso a información sanitaria básica.



Participación ciudadana define prioridades del sector

La instancia también sirvió como espacio de diálogo directo entre autoridades y vecinos, quienes mediante una dinámica de lluvia de ideas pudieron expresar las principales necesidades y desafíos que enfrentan en materia de salud en su sector.

Las propuestas y observaciones de la comunidad fueron recibidas con gran disposición por parte de las autoridades presentes, quienes reafirmaron el compromiso municipal de mantener canales de comunicación abiertos y trabajar colaborativamente en la búsqueda de soluciones.

Proyección hacia el fortalecimiento continuo

La administración municipal, encabezada por la Alcaldesa Chamorro y respaldada por el Concejo Municipal, confirmó su compromiso de continuar fortaleciendo estas instancias de diálogo, participación y desarrollo comunitario, reconociendo que el trabajo conjunto entre autoridades y ciudadanos es fundamental para mejorar la calidad de vida de todos los habitantes de Alhué.

Esta Mesa de Trabajo representa un paso más en la consolidación de un modelo de gestión municipal participativo y cercano a las necesidades reales de la comunidad, especialmente en el ámbito de la salud pública local.

El Maipo/PL

Date CreatedSeptiembre 2025